
ASCENSORES 
 
 
Nací lejos de Alcobendas, en Tánger, un 4 de marzo de 1932. Ahora tengo 90 años y 
hace 52 que vivo en Alcobendas. 
Cuando vine era un pueblo muy pequeño, pero muy amable y lleno de cariño.  
Recuerdo que me dedicaba a bordar ajuares en un pueblo con campos de cereales, 
con vaquerías, donde estaba el mercado de la Paz o el mercado de la flor. 
Antes no había ascensores, los vecinos de  los nuevos pisos de los años setenta  
teníamos que subir muchas escaleras. Hoy algunos de estos pisos han puesto 
ascensor pero otros no. 
Estaba la Iglesia de San Pedro  donde se cruzaban las calles principales y con los años 
fueron apareciendo otras nuevas como la de San Lesmes, San Agustín y la de la 
Esperanza. 
Donde está el Centro de Mayores de la calle Orense antes había una comisaría y un 
centro médico y un colegio. 
 
Milagros Villalba. 


